

## **Vicecanciller Rojas participará en XXI reunión del Grupo de Alto Nivel de la Alianza del Pacífico en México**

### **Nota de Prensa 008 - 14**

---

El Viceministro de Relaciones Exteriores, Embajador Fernando Rojas, participará en la XXI Reunión del Grupo de Alto Nivel de la Alianza del Pacífico, a celebrarse en Ciudad de México, el 30 y 31 de enero, en la que se concluirán los trabajos de revisión legal del Protocolo Adicional al Acuerdo Marco de ese mecanismo, que contiene los entendimientos alcanzados en materia de comercio de bienes y servicios.

Asimismo, la reunión del Grupo de Alto Nivel será preparatoria de la VIII Cumbre de la Alianza del Pacífico, a celebrarse en Cartagena de Indias, el próximo 10 de febrero. En dicha ocasión, se tiene prevista la suscripción por los cuatro países miembros del Protocolo Adicional, instrumento que permitirá desgravar completamente un 92% del universo arancelario, con efecto inmediato, y el resto en plazos cortos y medianos.

En la reunión del Grupo de Alto Nivel, los Viceministros examinarán también importantes iniciativas en materia de movilidad de personas y facilidad migratoria, tales como el Programa de Vacaciones y Trabajo para Jóvenes y una propuesta para desarrollar cooperación en materia consular.

Lima, 29 de enero de 2014